

## Nach der Saison ist vor der Saison

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann  
Montag, den 11. April 2016 um 11:03 Uhr

---



Nach den Osterferien rollt endlich wieder der orangene Ball. Die Saison ist abgeschlossen und nun startet die Off-Season, in der die Spieler auf die nächste Saison (September/Oktober) vorbereitet und fit gemacht werden. Durch den starken Zuwachs an Kindern, kann sich die Basketballabteilung darauf freuen, in der nächsten Saison gleich zwei Mannschaften melden zu können. Das Training wird in den nächsten Tagen vorwiegend von Athletik, Grundlagen und Spaß bestimmt werden, so dass sowohl Neulinge als auch die Fortgeschrittenen auch ihre Kosten kommen. Eine gute Gelegenheit für alle die den Sport um den orangenen Ball mal ausprobieren oder zum Schnuppern vorbei kommen wollen.

Trainingszeiten:

Dienstag 15:30 bis 16:30 Bühnhalle an der Bühlschule  
Donnerstag 16:00 bis 18:00 Bühnhalle an der Bühlschule